



チャレンジQ1

南阿蘇村立中松小学校
学校だより
令和2年8月6日第14号
発行 校長 松本 政子

たくさんのご参観 ありがとうございました。

今年度初めての授業参観はいかがでしたか？

保護者の方の久しぶりの来校に子どもたちもうれしそうでした。全体会、学級懇談会のご参加もありがとうございました。

→ 3年「国語」



← 4年「音楽」
← 1年「国語」



← 5年「総合的な学習の時間」
← たんぽぽ1年「国語」



← 6年「外国語」
← 2年「算数」





夏休みは

8/8(土)~18(火)です。

感染症対策をしっかりと！

今日お配りします「夏休みのくらし」(学校版、学級版)にもありますが、出かける際はマスクの着用をお願いします。また、食事の前には手洗いや消毒の徹底をお願いします。人の行き来が多くなる時期です。各自での予防が必要となります。どうぞよろしくをお願いします。

始業式、入学式のあとは臨時休校になり、6月に再開となった1学期。いつもより少ない50日の授業日でした。学校が再開してからは新しい生活様式となり、慣れないこともありました。だんだん上手に過ごせるようになってきました。不自由さもありましたが、工夫をしながら過ごしてきました。

さて、あさってから夏休みです。11日間という短いお休みですが、少しリラックス&リフレッシュをして、2学期を迎えてほしいと思います。それぞれの学級で課題も出ています。生活リズムが崩れないよう、学習時間や読書の時間をきちんと位置づけた1日の過ごし方を決め、安全で健康な夏休みになるようおうちでも声かけをお願いいたします。19日の2学期始業式には77名(児童)と14名(職員)の91名の元気な顔が見られますように…。

毎朝の検温、健康観察は大変お世話になりました。おかげさまで安心して毎日を過ごすことができました。新型コロナウイルスの影響で様々な行事の中止や変更、「学校の新しい生活様式」への対応等、これまでの当たり前を見直していかなければならない1学期でした。しかし、地域の皆様、保護者の皆様のご理解、ご支援のおかげで、大きな事故やけがなく1学期を終えることができました。ありがとうございました。

2学期もどうぞよろしくをお願いします。

《お 願 い》

8/8(土)~16(日)は閉庁となります。この間に感染の疑いがあり、PCR検査を受けられたり、濃厚接触者であることが分かったりした場合は南阿蘇村教育委員会まで連絡をいただきますようお願いいたします。

0967-67-1602

なお、17日(月)、18日(火)は、学校は通常通り開いていますので、何かありましたらご連絡ください。

学校0967-62-9403